

## Gemeinsam Verantwortung übernehmen

### 11. Jahrgang der Gustav-Heinemann-Schule besucht die Aufführung der „Physiker“ im Theater an der Ruhr

Der gesamte 11. Jahrgang - 105 Schüler\*innen und sechs Lehrkräfte - besuchte als Abschluss der fächerübergreifenden Sonderwoche am 19.09. die Aufführung von Dürrenmatts „Die Physiker“. Nach einer wirklich tragisch-komischen Inszenierung, die die Schüler\*innen mit großer Begeisterung verfolgten, gab es eine Gesprächsrunde mit den Schauspieler\*innen über mögliche Schwierigkeiten der Darstellung sowie den Beruf oder die Berufung der Schauspieler\*innen. Das Gesamterlebnis ging gegen 13.30 Uhr zu Ende, doch die Frage, wie man sich den Problemen der Natur und der Gesellschaft stellt, wird uns noch lange beschäftigen. Auch Dürrenmatt wies in einem Interview 1988 auf diese Probleme hin: „Nehmen sie als Stichworte nur die Luftverschmutzung, das Ozonloch, die Klimaveränderungen“. Rückzug und Wegschauen sind keine Lösung, daher kommt Dürrenmatt in seinen *21 Punkten zu den Physikern* zu der Schlussfolgerung:



**„Was alle angeht, können nur alle lösen“.**

